
7 Pièces

200 m²

Réf. 85391198

1 495 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-3543428.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-3543428.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-3543428.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-3543428.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-3543428.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-3543428.html


CO - AGENCE Cette villa de style bastide, construite en 2000 avec de

hauts  plafonds,  offre  un  mélange  parfait  de  confort  moderne  et

d'élégance.  La  grande  entrée  comprend  un  grand  escalier  et  des

toilettes  pour  les  invités.  Un  vaste  salon,  doté  d'une  cheminée,  est

baigné de lumière naturelle grâce à de hautes portes-fenêtres orientées

vers le sud.En passant par une arche, on accède à la salle à manger et,

par une autre, à la cuisine bien équipée. Le rez-de-chaussée comprend

également une buanderie et un bureau, idéal pour le travail  à distance

ou l'étude.À l'étage, un palier spacieux mène à la ...

CO  AGENCY  -  This  bastide  style  villa,  built  in  2000  with  high  ceilings  offers  a

perfect  blend of  modern  comfort  and rustic  charm.  The large entrance features  a

grand staircase and a guest toilet. An expansive living room, complete with a cozy

fireplace,  is  bathed  in  natural  light  thanks  to  tall  south  facing  French

windows.Passing through an archway you enter a dining room and through another

into a well-equipped kitchen. Additionally, the ground floor includes a laundry room

and an office, perfect for remote work or study.Upstairs, a spacious landing leads to

the master bedroom with an ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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